

*A GENÈVE***Décès de M. F. Barbey, membre honoraire du CICR**

C'est avec chagrin que le Comité international a appris le décès, survenu le 21 octobre 1970, de M. Frédéric Barbey, nommé membre du CICR en 1915 et qui participa alors très activement aux travaux de l'Agence internationale des prisonniers de guerre. En 1921, il devint membre honoraire puis, en 1938, il se consacra de nouveau pleinement à l'œuvre de la Croix-Rouge. Se dévouant sans compter dès qu'éclata la seconde guerre mondiale, il apporta à l'institution — comme il l'avait fait déjà durant le premier conflit mondial — un précieux concours.

La *Revue internationale* eut l'occasion d'évoquer, en juin 1947, quand M. Barbey devint à nouveau membre honoraire de l'institution, la large part qu'il prit aux tâches du CICR. Bornons-nous à reproduire les passages de cet article relatifs à son activité dès 1939 :

« M. Barbey consacre alors le plus clair de son temps, avec un entier dévouement, aux œuvres de guerre du Comité international, pendant toute la durée du conflit. Membre du Bureau et des premières Commissions, il fait bénéficier ses collègues de sa grande expérience et de son conseil éclairé. Il se charge également de contrôler la vaste correspondance qui part chaque jour de Genève et représente le Comité international auprès de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge; en décembre 1939, notamment, M. Barbey visitait officiellement des camps de prisonniers de guerre en France.»

Le Comité international a exprimé ses sentiments de sympathie à la famille de M. Barbey, et il gardera de lui un souvenir reconnaissant.

**Les hôtes du CICR**

Le 2 octobre, la Princesse Béatrix et le Prince Claus des Pays-Bas ont rendu visite au Comité international où ils ont été accueillis par M. Marcel-A. Naville, président du CICR, accompagné de M. Jean Pictet, membre du Comité, et entouré de ses proches collaborateurs.